

活動名：TOMITAファミリーカップU10  
日程：令和6年7月27日（土）、28日（日）  
会場：会津レクレーション公園  
参加：E4初日6名、二日目8名 合計延べ14名  
帯同：設楽コーチ  
サポート：横山コーチ  
結果：初日（予選リーグ）  
VS 矢吹 ○  
VS 大玉 ●  
VS リガーズ ●  
2日目（2位リーグ）  
VS 安積第三 ○  
VS 芳賀 ○  
VS ブリジャン ○

#### 報告：設楽

富田SSSさんのファミリー的な親睦のあるチームを40チーム集めて開催される標題の大会に今年も招待されて、U12、U10の部に参加させていただきました。

U10についての報告をいたします。

今年のE4（4年生）は人数が多いため、みんなに平等に経験を積ませたい気持ちから初日に出場するチームと二日目に出場するチームを2チームに分けました。

チーム分けはやはりリフティング回数ですが、回数の記録者を上位から順番に均等に分けてチームを作りました。あいにく初日は参加者が6名と少なく、交代枠が無い全員が出場する厳しい人数になりました。また二日目は8名だったので初日より余裕がある参加人数になりました。

気候的に厳しい暑さが気になる季節ですが、初日は猛暑、二日目は小雨もちらつく涼しげな日でした。

初日は少ない人数であったため、相手チームに6人制をお願いし、交代無しでの20分1本を戦う試合となりました。暑さ負けや体力の無さを感じられ、試合中に人任せになり足が止まってしまう、相手に自由にプレーさせてしまう場面が多々観られました。よって、体力がある初戦の以外は試合内容も完敗という結果でした。

二日目は8人の参加であったため相手チームに8人制をお願いし、交代無しでの20分間を戦う試合となりましたが、初日と違い人数も2名多いだけでだいぶ一人ひとりのプレーの責任が減り、また気候も比較的涼しかったこともあり、いつものように元気なプレーが観られ、本来のアーレ4年生たちの良いプレーが随所に観られ、3試合とも良い結果でした。

今回のフェスティバルは、空港公園杯、常葉カップに続き3大会目の経験となり、試合慣れしてきた面も感じましたが、次の岩根大会などもあり、アーレの高学年として成長していくために、大会を通して良い時期だと思えます。

普段の練習の成果がどのくらい通用するのか？自分の今の技術（レベル）を相手との試合の中で感じる機会となり、それぞれに今後の練習の取り組み方が変わってくると思えます。試合後も今まで同様の気持ちで練習する子は成長が期待できませんが、相手に負けたくない気持ちが芽生えてきた子は、練習にしっかり向き合い上手くなりたい強い気持ちが練習に表れるので、そんな子が出てくることをコーチ陣も楽しみにしております。

最後に富田SSSさん、交流していただいた各チームの方々、今年もありがとうございました。そして、アーレご父兄の皆様にはゴールやテントの設営、また、暑い中の子どもたちの応援や送迎など、ご協力いただきありがとうございました。

今後ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

コーチ 設楽



